

刊名题字：温家宝

行政管理改革

2017年第7期
(总第95期)
7月10日出版(月刊)

主管、主办
国家行政学院

编辑出版
《行政管理改革》编辑部

编委会主任
马建堂
编委会副主任
陈立
编委会委员
(按姓氏笔画排序)
丁文峰 马宝成
王益民 王德颖
刘峰 刘旭涛
朱国仁 祁述裕
张占斌 范文
杨正位 迟福林
周志忍 胡建森
高小平 龚维斌
董克用 樊秀萍
薛澜 薄贵利

主编 王德颖
副主编 谷智伟 谢庆
编辑部主任 谢庆

目 录 *Contents*

■ 省部长笔谈 农业供给侧结构性改革

- 积极探索具有浙江特点的农业供给侧结构性改革路子 孙景淼 4
河南农业全产业链经营实践 王铁 10
贵州因地制宜推进农业供给侧结构性改革 刘远坤 14

■ 本期关注 雄安新区建设

- 雄安新区构建创新生态系统的思考 田学斌 柳天恩 武星 17
雄安新区绿色智慧新城建设方略探讨 孟卫东 吴振其 司林波 23

国际标准刊号

ISSN1674-7453

国内统一刊号

CN11-5876/D

邮发代号：2-723

编辑部地址

北京市海淀区长春桥路6号

国家行政学院

邮 编 100089

电 话 010-68929865

传 真 010-68928913

电子邮箱 xzglgg@nsa.gov.cn

本期执行编辑 刘翠霞

本期英文翻译 魏海涵

特 约 摄 影 柏 钢

美 术 编 辑 李东岭

发 行 王伟玲

承 印：北京朝阳印刷有限公司

定 价：12元/册

全 年：144元

合作媒体：



人民网 people
www.people.com.cn

理论网
www.cntheory.com
中央党校

中国作家网

www.ce.cn

中国网

www.ce.cn

版权声明：本刊已许可中国知网、万方数据、维普网、人民网、中国经济网等网站以数字化方式复制、汇编、发行，网络传播本刊全文。其著作权使用费与本刊稿酬一并支付。作者向本刊提交文章发表的行为即视为同意我编辑部上述声明。

敬告作者：本刊不收取版面费、审稿费等形式费用。

■ 政府创新

扶贫脱贫工作中存在的几个难题及建议 沈水生 28

脱贫攻坚：进展、问题与对策 薛 刚 34

■ 学者观察

国内智慧城市建设的现状及发展策略 葛蕾蕾 佟 姗 侯为刚 40

■ 法治政府

企业负担降低与国家非税收入治理法治化 贾小雷 46

■ 比较与研究

联合国人事征聘及升迁制度评析 詹晓宁 欧阳永福 51

我国环境健康面临的问题及国外经验借鉴 张建宇 58

Essential Contents

Actively exploring a path of agricultural supply-side structural reform with the characteristics of Zhejiang	Sun Jingmiao 4
The practice of whole industry chain management of agriculture in Henan	Wang Tie 10
The exploration of promoting agricultural supply-side structural reform in Guizhou	Liu Yuankun 14
Opinions on building an innovation ecosystem in Xiong'an New Area	Tian Xuebin, Liu Tian'en & Wu Xing 17
An exploration on new smart green city construction plans in Xiong'an New Area	Meng Weidong, Wu Zhenqi & Si Linbo 23
Some problems existing in the poverty alleviation and their countermeasures	Shen Shuisheng 28
The progress, problems and countermeasures of poverty alleviation	Xue Gang 34
The current status and development strategy of smart city construction in China	GeLeilei, Tong Hua & Hou Weigang 40
Reducing burden on enterprises and legalization of governance on state non-tax revenue	Jia Xiaolei 46
On the personnel recruitment and promotion system in the United Nations	Zhan Xiaoning & Ouyang Yongfu 51
China's environment health problems and foreign experience	Zhang Jianyu 58
